

Seremi de Salud entrega recomendaciones para mantener medicamentos refrigerados durante cortes de luz

El sistema frontal que azotó al país la semana pasada ha provocado masivos cortes de luz en distintas partes del territorio nacional. A pesar de haber pasado ya varios días desde las intensas lluvias, algunas comunas de la Región de O'Higgins continúan sin suministro eléctrico, generando preocupación en los habitantes, especialmente aquellos que dependen de medicamentos que requieren refrigeración.

La Seremi de Salud de la Región de O'Higgins, Dra. Carolina Torres Pinto, ha emitido importantes recomendaciones para garantizar el mantenimiento adecuado de los medicamentos durante estos cortes de luz "es importante recordarles a las personas que aquellos fármacos que requieran que se conserven refrigerados, cuando hay cortes de luz, se pueden mantener mientras estos cortes no sean prolongados dentro del refrigerador, no en la puerta. Si el corte es muy prolon-

gado, uno puede evaluar la posibilidad de llevarlos a casa de algún familiar, siempre resguardando la cadena de frío."

Además, la Dra. Torres Pinto agregó: "Se pueden utilizar bolsas de frío que se entregan desde los distintos establecimientos para poder facilitar el cuidado de estos fármacos. Pensando en que uno de los más utilizados por la ciudadanía es la insulina, una vez que esté abierta puede mantenerse en lugares frescos y secos a temperatura ambiente, no más de 30 grados, y dura aproximadamente 4 semanas."

La Seremi de Salud enfatiza la importancia de revisar las indicaciones específicas de cada fabricante y, en caso de dudas, llamar a los teléfonos de Salud Responde o acercarse a los establecimientos de salud para obtener orientación.

"Es prioritario cuidar nuestra salud, especialmente en situaciones de emergencia. Estamos comprometidos con brindar información y apoyo para mantener la efectividad de los medicamentos y proteger la salud de la población", agregó la Dra. Torres.

